



Commémoration du 25ème Anniversaire de la Mort du Père Samuel Malo (1994-2019)

ANTSIRAMANDROSO, Madagascar - Ce vendredi 29 Mars, la grande famille Montfortaine a été rassemblée à Antsiramandroso, à 25 Km de Tamatave pour marquer d'une pierre blanche la mémoire de notre martyr. En effet, il y a 25 ans jour pour jour que Samuel Malo a été sauvagement assassiné à bord de son véhicule par ses ravisseurs. Le mobile du crime était de prendre possession de son auto. Après le meurtre des poursuites judiciaires ont été enclenché pour connaître le cerveau du crime. Le procès était suivi par des arrestations et d'emprisonnement. A titre de rappel le Père Malo est arrivé à Madagascar en 1959, à la veille de notre indépendance. Tour à tour il est vicaire de poste missionnaire, d'une paroisse urbaine avant d'être Supérieur de la délégation des Montfortains de Madagascar. A la fin de son mandat il avait pris comme résidence Antsiramandroso, un lieu historique où la Congrégation bâtit un centre de promotion rurale destiné pour les couples, depuis 1963.

Samuel Malo travaillait d'arrache-pied et avec fougue pour le bien être des paysans Malagasy. On peut dire qu'il était amoureux de Madagascar. Malo a été tué durant la Semaine Sainte de 1994. Son enterrement était simple, silencieux et émouvant. Mais une grande foule était présente. Aujourd'hui nous étions réunis autour de son stèle avec six sœurs Filles de la sagesse, cinq Frères du saint Gabriel, neuf Montfortains et deux prêtres séculiers et des jeunes en formation de chaque Congrégation. La mort Père Malo a été vraiment honorée et que son sans soit vraiment la semence de la mission et de l'Eglise d'Antsiramandroso.

P. Denussein Johanson, SMM